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  Appreso che 
- a Legnago si iniziano ad erogare prestazioni, a pagamento, di pronto soccorso 
per codici bianchi per evitare le lunghe attese dei pronti soccorsi pubblici. 
- Sempre più l’offerta privata si sostituisce alla sanità pubblica e in questo caso 
anche nella medicina d’urgenza-emergenza iniziano a farsi strada erogatori 
privati. 
- il servizio sanitario nazionale presenta problemi di carenza di personale. 
Mancano circa 20 mila medici, di cui 4.500 nei pronto soccorso, a fronte di un 
invecchiamento della popolazione con aumento consequenziale di malattie 
croniche che necessitano di cure e prestazioni costanti. 
  Considerato che: 
- sempre più sono gli utenti che si lamentano del dover affrontare, in uno stato 
di necessità, lunghe attese nei punti di accesso degli ospedali pubblici; 
- a causa del definanziamento del servizio sanitario nazionale, il 50% delle 
visite specialistiche e il 30% degli accertamenti diagnostici sono pagati 
privatamente; 
- i codici bianchi in pronto soccorso pubblico pagano un ticket per la 
prestazione erogata nonostante le lunghe attese. 
  Riscontrando che la struttura di riferimento per i procedimenti di 
autorizzazione e accreditamento sia per attività sanitaria sia sociosanitaria è 
Azienda Zero, ente del servizio sanitario regionale. 
  Tutto ciò premesso e considerato, il sottoscritto consigliere regionale,  
 

interroga l’Assessore regionale alla Sanità  
 
per sapere: 
- nonostante le lunghe attese nei pronti soccorsi pubblici e il pagamento di un 
ticket per i codici bianchi, come la giunta intende attivarsi, perché i cittadini non 
siano attratti da prestazioni private con minime attese e rendere più accessibile il 
pubblico servizio evitando che diventi un servizio per sole persone non abbienti? 
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- il pronto soccorso privato in questione è stato aperto con autorizzazione 
regionale/ Ulss? 
- come la Giunta regionale vuole attivarsi per arginare il fenomeno dei pronto 
soccorso privati? 

 
 


